

東郷幼稚園だより

令和7年度 園だより No.2
 令和7年4月30日
 発行責任者：園長 南之園八千代



- 3歳児：幼稚園で過ごす楽しさを知り、興味をもった遊具や用具で自分から遊ぶ。
- 4歳児：友達や先生と好きな遊びを楽しむ。
- 5歳児：友達と一緒に好きな遊びを楽しんだり工夫したりして遊ぶ。

そよかぜが吹き、園庭の木々の新緑がまぶしい季節に変わりました。
 4月18日(金)に斧淵コミュニティの宮路様等役員の方々のご協力をもらい園庭に色とりどりのこいのぼりが泳ぎはじめました。子供たちも大喜びして、こいのぼりの下をくぐったり、見上げたりしてその大きさに歓声をあげました。新緑の風に吹かれて元気におよぐこいのぼりたちのように、10名の子供たちがすくすく元気に育ってほしいものです。
 新入園の子供たちも、少しずつ幼稚園生活にも慣れてきています。緊張気味の表情もほぐれ、笑顔を見せるようになってきました。園庭や保育室から聞こえる声も、笑い声に変わってきました。
 進級児さんたちも、新入園児のお友達にやさしく声をかけたり、同じ空間で遊んだりしています。その姿に、心の成長と温かさを感じるのです。



ゴールデンウィーク中も体調管理をしっかりしましょう。

- 季節が春から初夏に変わる季節です。この時期は、新学期の疲れが出やすく体調を崩しやすい時期でもあります。いつもと体調が違う時は、無理をせず、熱があったらゆっくり休養をさせましょう。
- マスク着用は、任意になってはいますが、各家庭の判断で感染対策・予防に努めましょう。
- 病気・怪我・事故等に気を付け、楽しいゴールデンウィークをお過ごしください。

今年度初めての製作で、こいのぼりを作りました。
 画用紙に好きな色を塗りました。乾いたら、うろこ等の飾り付けをして、作り上げていました。⑧⑨



4月24日(木)3園交流がありました!①③④⑤

4月24日(木)は、3園交流保育が亀山幼稚園でありました。昨年度も数回の交流保育がありました。新年度になって最初の交流保育でした。みんなにこにこ笑顔で、元気にでかけて行きました。亀山幼稚園で終日過ごし、13時35分頃、東郷幼稚園に帰ってきました。楽しかったようで帰りのバスの中で、ウトウトする子供もいたようです。これからも、交流保育が計画されていますので、いろいろなお友達と仲良くなってほしいです。



こいのぼりの下で遊んだよ①



幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿

- 健康な心と体
- 自立心
- 協同性
- 道徳性・規範意識の芽生え
- 社会生活とのかかわり
- 思考力
- 自然との関わり・生命尊重
- 豊かな感性と表現
- 数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚
- 言葉による伝え合い



日	曜	行事	子供の活動	保護者に関わる行事
1	木	尿検査(2次)		
2	金			
3	土	祝)憲法記念日		
4	日	祝)みどりの日		
5	月	祝)こどもの日		
6	火	振替休日		
7	水	市幼稚園教諭等研修会		
8	木	避難訓練(地震) 社会教育課訪問	【好きな遊びを楽しむ・室内】 ままごと、製作、粘土 ごっこ遊び、お絵描き、折り紙	
9	金	市養護教諭研修会		
10	土			1人1鉢 栽培準備 をしよう。
11	日			
12	月		【好きな遊びを楽しむ】 園庭 固定遊具遊び 砂場遊び、虫取り 花摘み 他	運動会に向けての活動を する。
13	火	尿検査(2次)耳鼻科検診 運動会体育館練習		
14	水	キッドピクス・個人面談		
15	木			
16	金	芋植え		家庭教育学級長会
17	土		キッドピクスで楽しく体を 動かそう!	
18	日			
19	月	いも苗植え(予備日)		
20	火	運動会体育館練習		【家族の日】 プレゼント作り
21	水			
22	木	不審者対応避難訓練		
23	金	わいわい運動会予行		
24	土			
25	日			
26	月	ALT交流		・楽しく英語に親しもう。
27	火	3園交流(ひわき幼)		・友達と楽しく 遊ぼう。
28	水			
29	木	体育館練習		
30	金	運動会準備		運動会を楽しもう!
31	土	わいわい運動会		

6月の行事予定

- 3日(火)保健指導(養護教諭)
- 4日(水)キッドピクス
原子力防災引渡訓練
- 5日(木)絵本の貸し出し
- 10日(火)~11日(水)
個人面談(全員)
- 12日(木)プール開き
- 18日(水)3園交流(亀山幼)

- 23日(月)ALT交流
- 26日(木)どろんこ遊び
- 27日(金)田植え
バケツ田んぼ



4月の保育の様子

交通安全教室①で、「はーとちゃん、パグくん」と一緒に交通安全について学びました。②④⑨



ハートちゃんとお友達の
ことを見守っているよ。



横断歩道の渡り方の練習。
まっすぐに手を挙げて
て…かっこよくできて
いますね。④

保育のエピソード

こいのぼりが、園庭に飾られ元気に泳いでいます。時折、強風にあおられて、ロープに絡まっている姿を見た年長児が、「ああっ、大変、こいのぼりがまるかかってる!!!」と私に、教えてくれました。
 私は、すぐに、「ほんとだね。こいのぼりが、からまっているね。」「次の風で、からまっているのがとれたらいいね。」と話しました。その子は、「そうだね。」と言葉を返してくれました。
 「からまっている」と「まるまっている」の言葉が一緒になってしまい、幼児らしい面白い言葉の表現だなと思いました。⑧⑩

4月14日:ALT交流⑨⑩



英語活動を指導してくださるのは、ガブリエル先生。初めて会う子供たちは、ドキドキしながらも、ガブリエル先生の声に耳を傾けたり、身振り手振りを真似したりして楽しく活動ができました。次回の交流が楽しみです。

